



Regional Preferente

0-2. VENCIO LA GIMNASTICA SEGOVIANA AL TALAVERA AMATEUR

Mañana templada, pocos aficionados en las gradas al principio para aumentar después, y juego soso y aburrido a lo largo del encuentro, que con justicia ha valido los dos puntos para el equipo segoviano, que sin realizar nada destacable, ha sabido nadar y guardar la ropa. lo suficiente para lograr su objetivo.

El Talavera amateur de esta matinal en el Campo del Prado, tenía alguna que otra baja de consideración, como su defensa central José-Luis, y ello queremos o no, si se ha dejado notar en el juego, aunque los que salieron pusieran fuerza y voluntad.

Los talaveranos han adolecido de lo que parecía que venía siendo su mejor arma en los últimos encuentros: la velocidad. Y sin ella no ha habido ligazón, lo que dio sensación de cierto desorden en sus filas.

La Segoviana, por su parte, se limitaba a cuidar con singular atención el marcaje de los hombres en punta, procurando doblar por el centro para intentar su dominio, lo que poco a poco conseguía, envolviendo tácticamente al Talavera y dejándole a su merced.

El que la Segoviana jugara al paso, casi andando en algunas ocasiones, no obstaba para que, en muchas otras pusiera el peligro sobre el marco talaverano que pudo haber sido perforado en varias jugadas de ataque falladas por los jugadores segovianos, y en una de ellas con visos de espectacularidad a cargo de Amador, adelantado y sobre la portería, que hizo una colosal amagueta rayana en lo circense.

Así las cosas, el gol no llegó sin embargo hasta el minuto cuarenta en el que Esteban logró llevar el esférico al fondo de la red.

Con este resultado de uno a cero acabaron los primeros cuarenta y cinco minutos de partido, que para el espectador habían resultado realmente soporíferos.

No se esperaba una segunda parte mucho mejor, y efectivamente, el tiempo segundo se nos mostró poco más o menos, si bien con mayor color segoviano en casi todo, porque los talaveranos se veían a sí mismos incapaces de mayores hazañas, un tanto maniatados por sus propios errores y en este tiempo ya, de forma muy definida, por su falta de velocidad; el agotamiento estaba llegando a varios de sus hombres, surgieron los cambios pero ni aún así se mejoró la senda de un partido que se había marchado de las manos definitivamente en el minuto 21 de este segundo tiempo, cuando Julito, en buena internada y de tiro cruzado colosal, hacía subir el 0-2. Dieciocho minutos más, y otra vez el extremo segoviano con el número once, Julito, en jugada parecida a la anterior, recoge una pelota forzadísima y casi sin ángulo, que aprovecha con maestría, lleva de nuevo tarea al hombre del marcador.

Tres a cero, resultado definitivo; aplausos del público a la Segoviana al retirarse vencedora, y palmas también de aprobación para los talaveranos que se habían enfrentado a un buen rival, justo ganador, en la noble lid de una bonita mañana deportiva.

Arbitró el Sr. Ojalvo, sin complicaciones. Bien en general; tuvo algunos errores sin importancia y le ayudaron mucho los jugadores con su buen estilo y deportividad.

Alineaciones: TALAVERA AMATEUR.— Cantalejo; Félix, Arrigote, Julio; Bravo, Machín; Villa (Vázquez), Juan-Manuel, Marianín, Tomás, Pedro Pablo. S.D. GIMNASTICA SEGOVIANA.— Bellota; Susi, Vegas, Valeriano; Dani, Amador; Cuéllar II (Diego), Esteban, Morillo, Cuéllar I, Julito (Rodero).
MARCADOR

Martín, 4-6, 6-2, 6-3. Sánchez, González-Damián, Barbero, 4-6, 6-4, 6-4. Díaz, Barbero-Bautista, Ernesto, 4-6, 6-4, 6-0. Barroso, De la Rubia-Gil, Martín, 6-2, 6-0. Moreno, Ovidio-Lozano, Sobrinos, 6-4, 1-6, 6-4. Aguado, Nombela-Sánchez, González, 7-5, 6-2. Esteban, Esteban-Moreno, Ovidio, 6-0, 6-0. García, Justo-Sáiz, Cortés, 6-3, 6-3. Pérez, Ambelez-Fata, Cifuentes, 3-6, 7-5, 6-2.

SIMPLES FEMENINOS:

Beba-María, 6-0, 6-0. Nati-Nieves 6-1, 6-0. María Rosá-Mari Angeles, 6-2, 6-1. Santi-María, 6-1, 6-1. Nieves-Pilar, 6-0, 6-0. María Angeles-Africa, 6-0, 6-0. María Rosa-Nieves, 6-0, 6-2. Nati-Beba, 6-1, 6-1.

El próximo día 19, festividad de San José, se juega el partido para el tercero y cuarto puesto y la hora del mismo, 11 de la mañana.

El domingo, día 20, a las 12 de la mañana se jugará la final. Ambos encuentros en la categoría femenina. El mismo día 20, a las 9 de la mañana se juegan las semifinales de dobles masculinos. Se recuerda una vez más que la entrada para ver los partidos es libre.

T. SERRANO

I Torneo Monturas Lucas Deportes

El próximo domingo, la final

Continúan disputándose los partidos en la modalidad de dobles masculinos y simples femeninos.

Los resultados obtenidos durante los días 5, 6, 12 y 13 del presente mes han sido los siguientes:

DOBLES MASCULINOS:

Aguado, Nombela-Suela, De la Cruz, 6-0, 6-4. Barbero, Damián-Gil Arroyo, Valenzuela, 6-0, 6-0. Ramos, Nodal-Soria, García, 6-1, 6-3. Bautista, Ernesto-Martín, Borrajo, 6-1, 6-4. Díaz, Arriero-Rodríguez, Martín, 6-3, 6-1. García, Justo-Cascos-Tápetado, 6-4, 6-1. Pérez, Ambelez-Jiménez, Navarro, 6-1, 6-2. Fata, Cifuentes-García, Blanco, 6-1, 6-2. Gonzalo, Gonzalo-García Verdugo, Fernández, 6-1, 6-4. Español, Sánchez-Longobardo, Yuberos, 6-0, 6-0. Sánchez, Miranda-Mirón,

TINTORERIAS Y LAVANDERIAS Los Mil Colores

Los mejores amigos de su ropa. Recogida y entrega a domicilio. Teléfonos 80 05 42 - 80 06 32 y 80 16 79



1-0. Victoria corta del San Prudencio sobre el Yuncos

No fue bueno el partido. Aunque si estuvo entretenido, sobre todo en los minutos finales con el acoso constante de los talaveranos sobre la meta visitante.

Una vez más, el San Prudencio ha machacado la puerta contraria con balones de gol, sin que la fortuna consumara en la red las múltiples ocasiones.

El juego, por ambas partes, ha sido bastante rudimentario; pero corrieron los muchachos y ello animó un poco el desangelado ambiente del graderío que se prestaba a la toma del sol.

Poco público, pero suficiente para animar y, también, para no hacerlo o para echarse sobre los chicos de casa y provocar nervios innecesarios.

Dioni, una vez, al final del tiempo primero, cayó en la trampa dirigiéndose a la grada; se encontró con la "masa", enfurecida y respondona. No tenía nadie la razón. Ni los unos por talaveranos seguidores, ni el jugador por razón a la disciplina que debe ante su club, y por el respeto que por encima de todo debe siempre merecerle el público. Un incidente que citamos por anecdótico más que por su importancia, que no la tuvo.

Tiempo primero con cero en el marcador y un cierto desangelamiento en el público que había visto cómo los azules desperdiciaban las ocasiones de gol. Se comentaba el juego, no bueno, pero entusiasta, y se hablaba de la mala suerte de los chicos talaveranos ante una puerta que debería haberse visto batida cuando menos en más de dos ocasiones claras.

El Yuncos corrió mucho con el balón bien llevado. Trabajaba con idea la parcela, y hacía cuanto podía por inquietar, si bien la defensa prudencista en tarde de

aciertos, contenía todo y dirigía desde su área el juego del equipo. Miguel cargó con la tarea, con la serenidad de su juego, que secundaba con contundencia Dioni, defensa que llevaba la peor parte del partido frente al número siete rival, rápido, inteligente y escurridizo. Ollero cerraba la terna con una estupenda decisión. Así, Bobby (¿qué jugador podría hacerse de este chico!) y Braseo (éste un poco apagado, quizá como consecuencia de que se va yendo el invierno) pudieron mandar en el centro del campo, ayudando con ello a los delanteros que corrieron muchas veces en línea, con mucha intención, pero sin cuajar por embarullarse más de la cuenta, aunque no obstante, poniendo a prueba las buenas intenciones del portero contrario, que hizo horas extras para poder atajar (aliado con la suerte) los muchos balones que le facturaban Moya, Bonilla, Enrique, Pino y Pepín.

Así, ya en el segundo tiempo y en su minuto 14, Bonilla se despegaba de sus marcadores, se adelantaba bien la pelota y, aguantando la salida del meta, lograba batirlo sin remisión. 1 a 0. Palmas y vuelta a empezar, para seguir presionando y mandar hasta el final de la contienda.

Arbitró con autoridad y sin complicaciones el Sr. Báñez, quien alineó así a los equipos:

C.D. SAN PRUDENCIO.— José Manuel; Ollero, Dioni, Bobby; Miguel, Braseo; Pepín (Domingo), Bonilla, Moya, Enrique (Pato).

C.D. YUNCOS.— Zamorano; Miguel Angel, Zapero, Aguado; Julia, Campitos, Paco (Moreno), Pirri, Pintado, Félix, Jesús.

QUIQUE

Club de Tenis "El Pinar de la Sagra"

3-0. Rotunda victoria del equipo talaverano sobre el Aceca

Con motivo de celebrarse el segundo Aniversario de la Fundación del Club de Tenis "El Pinar de la Sagra" se ha montado un interesante torneo que reúne los ocho siguientes equipos:

Pozuela, G.E. Mutualidades, G.E. Sindicatos, Talavera, G.E. Aceca, Asland, G.E. Standard, Pinar.

Buen comienzo del equipo de Talavera con un rotundo 3-0 sobre el equipo de Aceca. Miguel Angel Gonzalo se impuso a Manuel Riesgo por 6-1, 6-2. Barroso venció a Julio Martín, 6-0, 6-3. Y por último la pareja de dobles R. Gonzalo-Tápetado venció con gran facilidad a la pareja Ciriaco-Jesús por 6-2, 6-2.

El próximo domingo día 20, a partir de las 4 de la tarde, el equipo de Talavera se enfrentará en Semifinales al de la Standard.

Deseamos a nuestros representantes lo mejor y que dejen bien alto el pabellón deportivo de nuestra ciudad.

T. SERRANO

SE VENDEN
diez mil m2. de terreno en el camino de la Cabra, a cinco minutos de Talavera.
Información Telf. 80 21 41
TALAVERA

PACOS-TINTE
LIMPIA SU ROPA
GARANTIZADO URGENTE
Trinidad, 6.-Alfares, 34.

ANUNCIOS POR PALABRAS
¿QUIERE aumentar sus ingresos? Si dispone de tiempo libre y está bien relacionado, le ofrecemos trabajo continuado para todo el año. Imprescindible buenos informes. Escribir hoy mismo a Artel S.A. Referencia C, Velázquez, 4, Madrid. Indicar teléfono para contacto.

INTERESA Agencia Transporte en A.T. vigor 302 38 09. Barcelona.

MIGUEL SANCHEZ

Calafacción y Fontanería

Santa Teresa, 45. (Junto a los PP. Carmelitas)
Teléfonos 80 28 59 y 80 13 27